

Francés Mayer, nuevo campeón mundial del decatlón



Londres, 12 ago (PL) El francés Kevin Mayer se adueño hoy del título del decatlón en el Campeonato Mundial de atletismo de Londres-2017.

Mayer, vigente subcampeón olímpico de la especialidad, tuvo una excelente competencia y sumó ocho mil 768 puntos, el mejor resultado del orbe en esta campaña.

Detrás de él finalizaron los alemanes Rico Freimuth (ocho mil 564) y Kai Kazmirek (ocho mil 488), este último con su mejor actuación del año.

El mejor ubicado por Latinoamérica fue el granadino Kurt Felix, quien concluyó séptimo con acumulado de ocho mil 227 unidades.

El varias veces medallista olímpico y mundial, el cubano Leonel Suárez, se vio obligado a abandonar, pues se resintió de una lesión en la primera de las diez pruebas, los 100 metros.



Radio Habana Cuba